

Lunes 22 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=cyxqMeRamD4&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/3c7b57a/click-gobernacion-de-santander-19-20-21-22-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Indersantander y Gobernación apoyan a nadadores destacados en Torneo Internacional*
- *Primera Dama de Santander participa en la XII reunión anual del BID, en El Salvador*
- *Gobernación participa en Foro de DDHH y DIH para construir política pública*

Llamado a padres de familia y a alcaldías para incluir a niños en el sistema educativo

BUCARAMANGA. El secretario de Educación de Santander, Julio César Villate Jessen, hizo un nuevo llamado a los padres de familia para que tomen conciencia sobre la necesidad de motivar a sus hijos a estudiar y puedan tener un mejor futuro.

“La educación es gratuita. No tienen que gastar dinero en la matrícula ni en la pensión de los estudiantes. Es darle la oportunidad a sus hijos de formarse y educarse como personas de bien y como personas productivas para nuestro departamento”, expresó Villate Jessen.

Todos deben ayudar

El funcionario exhortó a las iglesias, personerías municipales, juntas de Acción Comunal, Policía Nacional, organizaciones sociales y ciudadanía en general a que ayuden a que los niños se interesen por estudiar.

También expresó que las inscripciones para niños nuevos en las instituciones educativas oficiales siguen abiertas y que la Gobernación de Santander dispone de todo un esquema de inclusión escolar en cada municipio.

Indersantander y Gobernación apoyan a nadadores destacados en Torneo Internacional

BUCARAMANGA. Seis medallas de oro, tres de plata y seis de bronce conquistaron los nadadores santandereanos, de los clubes Neptuno y Shark, que participaron en el XII Campeonato Internacional Club Huracanes que se realizó recientemente en Medellín y contó con 307 nadadores de 34 clubes.

La delegación regional que participó en este certamen hace parte de las escuelas y clubes adscritos a la Liga Santandereana de Natación, que cuenta con el apoyo del Instituto de Recreación y Deportes (Indersantander) y la Administración Departamental.

Medallistas

Los triunfadores fueron: Gabriela Zambrano Gómez, del Club Neptuno, con tres medallas de oro en los estilos 50, 100 y 200 libre y tres de bronce en 50, 100 y 200 espalda. Sergio Andrés Claro, del Club Shark, ganó dos medallas de oro en 50 y 100 libre, y dos medallas de plata en 50 mariposa y 50 espalda.

También ganaron medallas: María Paula Suárez, del club Shark, una de oro y una de bronce; Jorge Lizarazo Pabón, una medalla de plata y Oscar García León, dos medallas de bronce.

Primera Dama de Santander participa en la XII reunión anual del BID, en El Salvador

- *Al encuentro asisten más de 250 organizaciones sociales, primeras damas y fundaciones sociales de América Latina y el Caribe*

SAN SALVADOR (EL SALVADOR). Con la presentación de los avances de la campaña sobre la reducción de la violencia intrafamiliar: ‘Mujeres y niños, tratémoslos con cariño’, la primera Dama de Santander, Aida Luz Villa, participa este lunes en la XII reunión anual del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que apoya programas para erradicar la violencia contra la mujer.

La intervención de Aida Luz Villa en la reunión del BID en El Salvador será a las 3:00 de esta tarde, y se hace por invitación de la primera Dama de ese país y secretaria de Inclusión Social, Vanda Pignatoy.

Buen trato

La campaña ‘Mujeres y niños, tratémoslos con cariño’, promovida por la Primera Dama de Santander hace parte del ‘Pacto por en buen trato’ al que están vinculadas las gestoras y los gestores sociales de los 87 municipios del departamento, mediante el cual se ordena incluir dentro de sus propósitos la promoción de valores éticos y morales.

“En esta reunión estamos aprendiendo nuevas estrategias y modelos sociales para ayudar a las mujeres, a la defensa de género y a la equidad. También buscamos el apoyo mundial para los propósitos que se adelantan en cada uno de los países de América Latina”, manifestó Aida Luz Villa.

Ciudad Mujer

Aida Luz Villa, madre del gobernador de Santander, Richard Alfonso Aguilar Villa, también asistirá a la exposición del proyecto ‘Ciudad Mujer’, programa bandera de El Salvador que impulsa la primera Dama de ese país, Vanda Pignatoy, y busca la atención integral a la mujer.

Gobernación interviene en foro de DDHH y DIH para construir política pública

BUARAMANGA. Para impulsar la construcción de una política pública de Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario (DIH), el Gobierno Nacional y la Administración Departamental de Santander este lunes y martes realizan en Bucaramanga un foro regional.

Durante la instalación de esta reunión, que se realizó en el Instituto Técnico Nacional de Comercio de Bucaramanga, el secretario de Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que la participación de la comunidad y entidades es fundamental en la creación de la política pública de DDHH y DIH.

“Desde el Plan de Desarrollo Departamental del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, trabajamos incansablemente por mejorar el bienestar de la población. Es por ello que hemos incluido temas importantes como la participación y espacios para los defensores, donde brindamos garantías, protección y libertad de opinión, así como insistir en los derechos colectivos de poblaciones como afrodescendientes, LGBTI y etnias, entre otras”, dijo Ibáñez Muñoz.

La dinámica

La directora del programa presidencial, Alma Viviana Pérez, manifestó que “el foro tiene como fin desarrollar un encuentro participativo de la sociedad civil, el Estado y la comunidad internacional para construir colectivamente elementos e insumos que conduzcan a la formulación de una política pública de Derechos Humanos”.

El encuentro departamental trabajará sobre siete líneas: derechos a la vida, a la libertad, a la integridad y a la seguridad personal; derecho a la igualdad y no discriminación; DIH y conflicto armado; acceso a la justicia, lucha contra la impunidad y la corrupción; cultura y educación en derechos humanos y paz; derechos económicos, sociales, culturales y ambientales, y derechos de las víctimas.

En este foro participan la Gobernación de Santander, la Alcaldía de Bucaramanga, la Vicepresidencia de la República, el Plan de Naciones Unidas para el Desarrollo, la comunidad internacional y la sociedad civil.